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No de résolution 

ou annotation 

 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DU 4 DÉCEMBRE 2023 

 
 

À une séance ordinaire du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT de l’école secondaire des 

Pionniers dument convoquée à la salle de conférences, ce 4e jour du mois de 

décembre deux-mille-vingt-trois, à dix-neuf heures, à laquelle étaient présents : 
 

 

 
 

REPRÉSENTANTS DES PARENTS : 

Monsieur Gilles Matteau 

Monsieur Samuel Côté 

Madame Hanaa Ghaffar 

Madame Sylvie Gueret  

Monsieur Jean-Paul Ndoreraho 

Madame Josianne Dupont 

 

REPRÉSENTANTS DES ENSEIGNANTS : 

Madame Martine Champagne 

Madame Martine Provencher 

Madame Patricia-Julie LeBrun 

Madame Gabrielle Préfontaine 

 

REPRÉSENTANTE DES PROFESSIONNELS : 

Isabelle Dugal 

 

REPRÉSENTANTE DU PERSONNEL DE SOUTIEN : 

Madame Megam Thibeault MacNeil en remplacement de Karine Martin 

 

REPRÉSENTANTE DES ÉLÈVES : 

Madame Niki Ouellet 

Madame Léonie Roberge 

 

REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ : 

Aucun 

 

DIRECTION : 

Monsieur Jonathan Bradley 

 
ABSENCES : 

 

Monsieur Patrick Leblanc 
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CE-113/23-12-04 

 

 

 

 

 

CE-113/23-12-04 

1. MOT DE BIENVENUE 

Monsieur Jonathan Bradley souhaite la bienvenue à tous les membres du Conseil 

d’établissement. 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Monsieur Gilles Matteau fait la lecture de l’ordre du jour. Il est proposé par madame 

Josianne Dupont d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

3. LECTURE  ET  ADOPTION   DU  PROCÈS-VERBAL   DE   LA   SÉANCE   DU 

6 NOVEMBRE 2023 

Il est proposé par madame Isabelle Dugal d’adopter le procès-verbal tel que lu. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL ET CORRESPONDANCE 

Monsieur Bradley informe que la période d’inscription a attiré plusieurs élèves hors 

bassin et que cela est très positif pour notre école.  

4.5  

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun. 

 
6. MOT DU DIRECTEUR 

Noël du Pauvre et panier de Noël 

Monsieur Bradley annonce que la somme de 450$ a été récoltée lors des activités du 

Noël du Pauvre. Il en profite pour mentionner que la campagne des paniers de Noël est 

commencée et que Monsieur Étienne Lebrun en est le responsable.   

 

Activité hivernale 

Monsieur Bradley annonce qu’il y aura une journée d’activités sportives hivernales le  

1er février 2024 pour toute l’école, dans le but de solidifier les liens d’appartenance. Il 

énumère qu’elles seront les activités payantes et gratuites mises en place lors de cette 

journée. 

 

Spectacle place d’accueil 

Monsieur Bradley informe qu’il y aura un spectacle sur la place d’accueil le 18 

décembre. Madame Gabrielle Préfontaine prend la parole afin de parler de l’évènement 

et des élèves impliqués et propose de le diffuser sur la page Facebook de l’école.  

 

7. COMPTE RENDU DU GOUVERNEMENT DES ÉLÈVES 

Activités 22 décembre 

Madame Niki Ouellet fait un résumé du déroulement des activités prévues pour la 

journée du 22 décembre.   

 

Madame Léonie Roberge nous informe que les inscriptions pour la compétition de la 

Coupe des Pionniers sont nombreuses après seulement une journée et qu’elle est 

satisfaite du taux de participation. 

Madame Niki Ouellet fait la demande d’ouvrir la salle de bain de la place 4-5 au moins 

10 minutes avant la cloche afin de permettre aux élèves se trouvant à l’étage d’y avoir 
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accès plus facilement.  
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8. PAROLES AUX MEMBRES DU PERSONNEL  

Madame Patricia-Julie Lebrun invite les membres du personnel à participer à la coupe des 

Pionniers. Elle fait part qu’elle est satisfaite de voir des gestes de bontés et aime l’énergie 

de l’école. Elle nomme que l’école à de beaux projets à venir.  

 
9. PRÉSENTATION et ADOPTION DU PROJET ÉDUCATIF  

Monsieur Bradley présente le nouveau projet éducatif ainsi que les points de celui-ci. Il 

explique la démarche délaboration . Il est proposé par Monsieur Samuel Coté d’adopter 

le projet éducatif.  

        ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

10. PLAN TRIENNAL MAO 

Monsieur Bradley fait par des prévisions triennales qui ont été faites avec la participation 

de Monsieur Bilodeau. 

 

11. INFO SITUATION DE VIOLENCE ET PLAN DE SURVEILLANCE 

Monsieur Bradley fait un retour sur le plan de lutte à l’intimidation et à la violence dans 

l’école. Il fait part des effectifs de surveillance déployés à l’intérieur et à l’extérieur de 

l’école lors des jours de classes et des mesures mises en place. Il fait le bilan des gestes 

de violence répertoriés depuis le début de l’année. Monsieur Samuel Coté s’interroge sur 

les répercussions du resserrement des mesures, à savoir si le nombre de cas répertoriés 

sera à la hausse. Les membres du conseil proposent d’envoyer une lettre à la ville de 

Trois-Rivières afin d’y faire une demande pour installer des traverses de piétons 

clignotantes aux abords de l’école. 

 
12. CRITÈRES DE SÉLECTION D’UNE DIRECTION D’ÉTABLISSEMENT 24-25 

Madame Patricia-Julie Lebrun fait la lecture de la lettre envoyée l’an dernier aux autres 

membres. Des modifications seront effectuées. 

 

13. RÉSOLUTION BUDGÉTAIRE 

Monsieur Bradley fait la présentation du rapport financier. Il est proposé par Monsieur 

Samuel Coté d’adopter le rapport.  

 

                                                                                             ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

CE-113/23-24-09 

  
 

14. SUIVI BUDGÉTAIRE 

Monsieur Bradley informe le CE de la dernière révision budgétaire. Cette dernière fait 

état d’un équilibre entre le revenu et les dépenses. 

15. APPROBATION DE LA GRILLE-MATIÈRE 

Madame Hanaa Ghaffar propose d’ajouter un cour d’espagnol et retirer un cours 

d’éducation physique dans le programme PEI de 4e secondaire. Monsieur Matteau 

propose d’adopter la grille-matière. La grille-matière est adoptée à l’unanimité avec les 

modifications du programme PEI. 

 

16. APPROBATION DES CRITÈRES D’ADMISSION 

Aucune modification. Madame Josianne Dupont propose d’adopter les critères 

d’admission. Madame Patricia-Julie Lebrun approuve.  
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17. APPROBATION DES ACTIVITÉS ÉDUCATIVES (DOCUMENT REMIS SUR 

PLACE) 
 

 
Date du CÉ Nom du demandeur Lieu de la sortie 

Groupe / niveau / 

concentration 
 

04/12/2023 Mélanie Morin 
Centre de formation 

professionnelle Qualitech et 
Bel-Avenir 

Explo 4 et 5  
PPO 4 et 5 

04/12/2023 Patricia-Julie Lebrun 
Alixe Tourvielle 
Enseignant de 

francisation 

Cinéma tapis rouge 626-627-628-629-624 

 
04/12/2023 

 
Marianne Durocher  

Maroc 

 
PEI sec 5 

 
04/12/2023 

 
Annie Lefrançois Salon du livre de Trois-Rivières 

 
GR : 101-109-110 

04/12/2023 Jennifer Sergerie Camp blanc Lanaudia  PEI  Gr : 210-211 

04/12/2023 Isabelle Ferron Vallée du parc Accès- DEP 

04/12/2023 Gabrielle Préfontaine Québec Art et spectacles 4-5 

04/12/2023 Jonathan Bradley 

Village des sports, Stoneham, 

le relais, Vallée du 

parc, Adrénergie, 

patinoire bleu blanc 

rouge, Ilse St-

Quentin, Val-

Mauricie 

Toute l’école 

 
 
    

 
           ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ
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CE-113/23-24-10 

18. COMPTE RENDU DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

Madame Josianne Dupont nous informe qu’il y a un poste vacant au CA du CSS. 

C’est au comité de parents de choisir le mode de désignation. Le CA voit à l'affectation des 

ressources budgétaires/humaines du CSS, représente tous les parents, mais c'est un parent du 

district 5 qui est recherché, donc notre secteur. 1ere rencontre à siéger : en février 2024.  

Autre point: la présidente du comité de parents avait été approchée par les médias lors de la 1ere 

grève de novembre (celle du 6) pour connaître la position des parents. Elle s'attendait à être 

approchée de nouveau. 

 

 
19. AFFAIRES NOUVELLES 

Aucune 

 

 

20. LEVÉE DE LA SÉANCE 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé à 22 h 17 par madame Martine Champagne que 

la séance soit levée. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Gilles Matteau       Jonathan Bradley 

Président      Directeur
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